

PlantaDoce.

Empresa

Amavir crece en Navarra con la apertura de una nueva residencia con 167 plazas

El grupo, especializado en el sector de la tercera edad y de la dependencia, ha puesto en marcha la nueva residencia Amavir Valle de Egüés, ubicada en la localidad de Sarriguren. Se trata de su sexto centro en esta comunidad.

PlantaDoce
12 oct 2021 - 10:10



Amavir crece en el norte de España. El grupo, especializado en el sector de la tercera edad y personas dependientes, ha puesto en marcha la nueva residencia de mayores Amavir Valle de Egüés, ubicada en Sarriguren (Navarra), que cuenta con una capacidad de 167 plazas.

Con este centro, la compañía refuerza su compromiso con Navarra, **comunidad en la que ya gestiona otras cinco residencias** (Mutilva, Argaray, Oblatas, Ibañeta y Betelu), sumando un total de 783 plazas.

La nueva residencia tiene una superficie construida de 8.717 metros cuadrados,

1 / 2

<https://www.plantadoce.com/empresa/amavir-crece-en-navarra-con-la-apertura-de-una-nueva-residencia-con-167-plazas>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PlantaDoce.

repartidos en planta sótano, baja, primera y segunda. En el sótano, con acceso a un amplio patio ajardinado, se encuentran las estancias dedicadas a las actividades y atención a residentes (gimnasio, despachos médicos y de enfermería, terapia ocupacional, psicología, biblioteca y peluquería), además de la zona de limpieza, cocina, instalaciones, almacenes y vestuarios y zona de descanso del personal. Por su parte, en la planta baja se ubican la cafetería y el área administrativa.

Amavir dispone en la actualidad de más de 700 plazas en Navarra

Las 152 habitaciones, 137 de ellas individuales y quince dobles, se reparten en ocho unidades de convivencia independientes, en cada una de las cuales residirán entre 19 y 22 personas, con su propia sala de estar y comedor.

Con esta estructura se busca que en cada módulo vivan personas con unas condiciones de salud o características similares, lo que facilita una mejor adaptación y atención por parte de los profesionales y un seguimiento más personalizado. Uno de esos módulos está especializado en personas con Alzheimer y otro tipo de demencias severas. Todas las habitaciones cuentan con su propia dotación de mobiliario adaptado y baño geriátrico.

La plantilla de la residencia, que estos días empieza a incorporarse, estará formada por cien profesionales de especialidades como medicina, enfermería, trabajo social, terapia ocupacional, psicología, fisioterapia, animación sociocultural, personal gerocultor, limpieza, lavandería, cocina o mantenimiento, entre otros.

El centro está dirigido por Olaia Arbizu, diplomada en Trabajo Social por la Universidad Pública de Navarra y postgrado en Mediación Familiar por la Universidad de Deusto, que ha sido directora de las residencias de Amavir en Betelu y Argaray entre 2013 y 2021.